


Mot du Maire 
Chères Rouvignisiennes, Chers Rouvignisiens, 
 

La rentrée des classes marque de son empreinte la fin des dou-
ceurs de l’été ; elle nous indique surtout que le temps passe vite. 
 

Ce Lundi 4 Septembre eut lieu la traditionnelle rentrée des 
classes de notre école Louise Michel. 
 

Ce jour fut aussi celui des enfants, où chacun hésite et tangue 
entre appréhension et plaisir de retrouver les copains et les co-
pines. 
 

Je profite de cette rentrée pour souhaiter la Bienvenue à Ma-
dame LEMEITER, ainsi qu’à Madame BAUDRY pour sa nou-
velle fonction de Directrice de notre école. Je n’oublie pas Ma-
dame COUSIN à qui je souhaite une bonne année scolaire à 
nouveau parmi nous. 
 

Ce 02 Septembre s’est déroulée l’inauguration suite à la rénova-
tion de notre site Eusébio Ferrari. L’objectif était de moderniser 
ces équipements avec un relooking en profondeur, tout en met-
tant en œuvre une vraie recherche d’économie d’énergie et d’ac-
cessibilité PMR. 
Je vous laisse découvrir ci-après le détail de ces transforma-
tions dans l’édito de notre Adjoint aux travaux. 
 

Nous avons pris conscience que la réserve en eau est fragile et 
nous oblige à revoir nos modes de consommation. Pour cette 
raison, nous avons décidé d’installer une cuve de 60m3 de récu-
pération d’eau de pluie sur le terrain parallèle au cimetière, de 
façon à pouvoir arroser notre beau fleurissement. 
 

Deux autres projets dont les Permis de Construire sont dépo-
sés : Tout d’abord le béguinage accompagné de maisons primo-

accédant et ensuite les cellules commerciales accompagnées de 
logements. Ces 2 projets devraient être finalisés pour fin 2025. 
 

Bon nombre de manifestations se dérouleront jusque la fin 
d’année. Je profite d’ailleurs de ce moment d’écriture, pour re-
mercier les nombreux bénévoles, les différentes associations et 
commissions mais également les personnels administratifs et 
techniques de la ville très impliqués dans la réussite de chaque 
manifestation, montrant ainsi le dynamisme de notre cité. 
 

Ensemble, profitons des animations qui vous sont proposées. 
Au  plaisir de vous retrouver toujours plus nombreux. 
 

    Votre Maire, Michel RAOUT 
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Notre feuille de route du second mandat maintient son cap. Malgré 
l’inflation, malgré les doutes quant à obtenir des subventions, notre 
commune continue ses investissements. 
 

Il faut dire que nous avons volontairement maintenu notre capacité 
d’investissement à haut niveau et ce, même depuis avoir construit l’es-
pace festif sans recourir à l’emprunt. 
 

Néanmoins, les règles sont de plus en plus strictes car l’octroi des      
subventions porte sur des programmes de plus en plus orientés, ciblés, 
ce qui n’arrange pas les petites communes notamment. 
 

C’est en ce sens que nous avons décidés la rénovation de la salle Eusébio 
Ferrari et de ses alentours. 
 

Dans un premier temps, à pas de velours pour arriver à un projet de 
plus grande ampleur. 
 

Montant total de l’investissement : 805 984.28 euros qui se décompo-
sent comme suit : 
  Travaux salle : 397 k euros 

  Maitrise d’œuvre 45 k euros 

  Piste d’athlétisme 89 k euros 

  Jeux, agrès fitness 68 k euros 

  Extérieurs 190 k euros 

  Peintures 17 k euros. 
 

Nous avons d’ores et déjà obtenu l’accord de trois subventions : 
   DETR (Etat) : 120 k euros 

   DSIL  (Etat) : 60 k euros 

  ADVB (département) : 189 k euros 
 

Nous sommes également dans l’attente d’un accord de la subvention 
auprès de la région pour un montant de 75 000 euros. Enfin, nous avons 
dans l’idée d’utiliser le FISC (communauté d’agglomération de Valen-
ciennes métropole) pour un montant de 136 k euros. 
 

Tout cela sera également complété par la demande de remboursement 
du FCTVA pour un montant de l’ordre de 149 k euros. 
 

Les travaux de la salle à peine terminés que monsieur le maire lance un 
nouveau projet d’investissement : celui de construire des garages 
proches de notre cimetière et répondant à plusieurs critères : 
 

- Pallier la problématique de stationnement des véhicules aux alentours. 
 

- Réfléchir à un programme de récupérations des eaux de pluies permet-
tant des futures économies d’arrosage. 
 

- Protéger notre environnement, être à son écoute. 
 

- Prévoir également davantage d’aires de stockage notamment pour le 
service technique. 
 

J’invite la population à être forte de propositions de leurs souhaits, 
d’idées d’amélioration lors par exemple de l’organisation de notre réu-
nion publique où il est possible d’aborder tous sujets. 
     

    Monsieur DESFORGES Maurice, 
    Adjoint aux finances 



  

Renovation de la Salle Eusebio Ferrari 
et du City Stade : 
 

On vous l’avait garanti lors du dernier bulletin municipal, la réfection de 
notre Salle des Sports Eusébio Ferrari et le réaménagement de ce lieu et de 
son environnement ont été réalisés.   
 

A l’intérieur de la salle : 
 

Le sol et les murs de la grande salle ont été réparés et repeints. La scène qui 
n’a plus d’utilité depuis la construction de ‘’l’Espace Festif’’ a été démolie et      
l’ensemble des bâtiments annexes ont été réorganisés afin de fournir à 
chaque association un endroit dédié. L’isolation des bâtiments annexes a 
été renforcée et la chaudière remplacée. Enfin, les douches et sanitaires ont 
été entièrement refaits et mis aux normes d’accessibilité.  
 

Quant au chauffage et à l’isolation de la grande salle, ils ont été laissés en 
l’état car leur rénovation aurait eu un coût prohibitif. Nous avons donc plu-
tôt       préféré réguler la consommation par le recours à une commande ma-
nuelle du chauffage. De fait, s’ils le désirent, les utilisateurs feront une de-
mande de chauffage par simple appui sur un bouton et la demande sera ain-
si effective pour une heure. De cette manière, la salle ne sera donc chauffée 
que lorsqu’elle sera utilisée. Le chauffage étant de type rayonnant, la tempé-
rature ressentie sera rapidement agréable.  
 

Pour finir, l’accès à la salle des sports se fera dorénavant par badge pro-
grammé, donnant accès à la salle pour une tranche horaire spécifique. 
 

 

 

 

 

A L’extérieur de la salle : 
 

La nouvelle peinture ainsi que la réfection du parking redonnent un coup de 
jeune à ce bâtiment. L’accès à l’espace sports extérieur a été transformé 
pour permettre l’accès aux personnes à mobilité réduite mais aussi un  
meilleur accès pour les pompiers.  
De même, le City stade devenu dangereux a été entièrement refait ainsi que 
les terrains de boules en bois et de pétanque. Autour de cet espace, une 
piste de jogging avec couloirs a été créée, elle permettra aux enfants de 
l’école de se confronter sur un tour de 200 mètres. C’est aussi l’endroit idéal 
pour les amateurs de course à pied qui désireront réaliser leurs 
‘’fractionnés’’ dans des conditions appropriées.  
Au sein de ce City stade, nous avons aussi créé un espace de jeux pour les 
enfants et de remise en forme pour les adultes. Quelques agrès vont          
également permettre de parfaire leur musculation aux sportifs qui le        
souhaitent.  
Ce lieu se veut un lieu de sports, de loisirs et de convivialité, si ce n’est pas 
déjà fait, nous vous invitons à venir le découvrir.  
Un grand Merci à notre responsable du service technique Mr Dujardin qui a 
suivi les travaux et qui n’a pas hésité à refaire faire toutes non-conformités.  
Vous pouvez retrouver l’évolution des travaux sur le site internet de la    
commune. (Merci à Camille Lasselin du club photo pour le montage vidéo).  



 

L’été a été chaud pour le service 
technique : 
 

Comme vous avez pu le remarquer, malgré la croissance rapide de la 
végétation durant la période estivale, notre village est resté propre et 
bien entretenu. On le doit à notre équipe technique qui œuvre tous les 
jours à entretenir les espaces verts et le fleurissement, et à garder les 
espaces communs propres. Certains Rouvignisiens ont fait remarquer 
qu’il fait bon vivre à Rouvignies et c’est en grande partie grâce à notre 
service technique.  
 

 

Les projets en cours : 
 

Le prochain gros projet sera la rénovation de la salle Carpentier 
(périscolaire et cantine). C’est l’un des bâtiments les plus anciens et le 
plus énergivore de la commune. Avec l’aide de Valenciennes           
Métropole, nous avons fait faire un diagnostic énergétique par un  
cabinet spécialisé. Ce cabinet nous fera des propositions de              
rénovation chiffrées face aux gains énergétiques potentiels. Il nous 
restera à choisir le niveau de restauration et à chercher le plus de   
financements.  
 

L’étude sur l’installation de panneaux solaires est toujours en cours. 
Nous sommes dans la phase de recherche de financements afin de 
réduire au maximum le temps d’amortissement. L’étude se fait sur 
une production avec autoconsommation sans injection car la loi    
permet aux collectivités de répartir la production sur l’ensemble des 
bâtiments de la commune. Ainsi chaque kilowatt/heure produit sera 
déduit de la consommation globale de la commune.   
 

La micro-crèche est maintenant ouverte, nous souhaitons à la société 
Mijuscule et sa gérante Mme Proix la bienvenue à Rouvignies et une 
grande réussite.  
 

Pour le Béguinage et les maisons en accession à la propriété, le      
permis de construire est validé et la société SIGH est en phase de  
consultation des divers corps de métiers nécessaires à la construction. 
Début des travaux prévus fin du 1er trimestre 2024 pour un total de  
18 mois.  

 

 

 

 

     Philippe DEGLAVE, 
     Adjoint aux Travaux 

     et à la communication 



Accueil de loisirs : 
Le centre aéré de juillet s’est bien déroulé. 
Les enfants ont profité pleinement des activités proposées. Le       
camping préados à Cayeux sur mer (18 enfants) a permis aux     
enfants de pratiquer, entre autres, du catamaran et body surf.       
Concernant le séjour ados à Costa Brava (10 jeunes) ont eu la 
chance de faire des activités nautiques, parc aquatique, excursions en 
mer et en ville, randonnées, etc... Rendez-vous est donné en juillet 
2024. 
 

Concernant les centres des petites vacances, ils se dérouleront   
dorénavant à la journée. 
 

En effet, suite à l’expérimentation des centres aérés à la journée 
d’Octobre 2022 à Avril 2023, un sondage sous forme de                 
questionnaire a été soumis aux parents. Il en ressort une nette     
majorité de parents en faveur de la poursuite des centres à la      
journée. La raison évoquée en priorité est le travail des parents. 
 

Fort de ce résultat, le conseil municipal a validé cette option de façon         
permanente. Rendez-vous est donné pour les vacances de         
Toussaint. 
Attention pour décembre le centre de loisirs n’aura pas lieu, du 
fait de la configuration des vacances de Noël Nouvel an cette année, 
et le nombre    d’enfants inscrits habituellement faible à cette période 
de fêtes de fin d'année. 
 

 

Micro-Crèche les Mijuscules: 

 

L’ouverture tant attendue de la micro-crèche ‘’les Mijuscules’’ gérée 
par   Mme Proix a eu lieu le 18 Septembre dernier.  
 

Cette belle structure petite enfance accueille simultanément 12       
enfants de 2 mois à 4 ans + 2 places d’urgence possible. 4              
professionnelles qualifiées encadrent les enfants. Mme Proix     
n' est pas à son premier essai. Elle a fait ses preuves, puisqu' elle gère 
déjà 3 autres structures dans d’autres communes et qui fonctionnent 
bien. 
 

La municipalité a cédé le terrain pour l’euro symbolique, consciente 
de l' attractivité et de l' intérêt de ce nouveau service de garde       
d'enfants pour notre commune et pour les parents.  
 

Nous encourageons les parents, avec enfant en bas âge, ou pendant la        
grossesse, à se renseigner auprès de Mme Proix sur ce mode de garde 
collectif au 06 10 59 87 70  ou par mail : lesmijuscules@gmail.com  



  

Ecole :  
La rentrée scolaire 2023-2024 est marquée par la suppression d'une 
classe, et par l’arrivée de Mme Baudry comme nouvelle directrice et 
de Mme Lemeiter, enseignante en maternelle. 

 

Mme Baudry n’est pas une inconnue à Rouvignies puisqu'elle a   
assuré l’an dernier les remplacements de Mme Boutez, ancienne  di-
rectrice. Pour rappel, elle est titulaire d’un Master 2 MEEF (Métiers 
de l’Enseignement, de l’Education et de la Formation). 

 

Mme Lemeiter a un parcours plus atypique. Elle est diplômée d’un 
Master Génie Civil Architectural et urbain. Elle a commencé sa car-
rière professionnelle dans le secteur du bâtiment (assistante d’archi-
tecte puis technico-commerciale/responsable décoration). 

En 2018, elle a débuté son projet de reconversion professionnelle, 
obtenant le concours de professeur des écoles en 2021. 

Elle a exercée à l’école maternelle Albert Douay à Bouchain 
(2021/2022), puis à la rentrée 2022 à l’école maternelle Jules Ferry à 
Abscon en remplacement long. Nous lui souhaitons la bienvenue à 
l’école Louise Michel de Rouvignies où elle est affectée à titre défini-
tif. 

 

La répartition des classes est la suivante :  

- Mme Lemeiter :TPS/PS/MS: 20 enfants avec 3 inscriptions pour 
Janvier 2024. 

 

- Mme Cousin : GS/CP/CE1: 19 enfants.  

 

- Mme Baudry : CE2/CM1/CM2: 26 enfants et sa décharge 1 mardi 
sur 3 

 

Nous souhaitons au corps enseignant et aux enfants une bonne année 
scolaire. 

 

    Abboud MAJDALANI, 
    Adjoint aux affaires sociales 



  

Je souhaiterai commencer mon édito par souhaiter la Bienve-
nue dans l’O.M.S.C.L. (Office Municipal des Sports, de la Cul-
ture et des Loisirs) à Mesdames Claire MAROUSEZ et Nathalie 
BEUREY. Ces deux sympathiques dames ont souhaité rejoindre 
le groupe afin de participer au bon déroulement des manifesta-
tions et d’apporter des idées nouvelles. 
 

La fin de la période estivale a particulièrement été marquée par        
l’inauguration des travaux de rénovation de la salle Eusébio 
Ferrari et du City Stade. Les agrès de sport et jeux d’enfants 
sont maintenant à disposition pour le plaisir des petits et des 
grands. Je remercie également les membres des associations 
qui ont animé la Kermesse et les différents concours. 
 

14 Familles ont participé au concours des Maisons fleuries, Féli-
citations à tous et tout particulièrement à M. et Mme MAJDA-
LANI, M. et Mme HAVEZ, M. et Mme PAINVIN ex aequo avec 
Madame SKURPEL Françoise. Tous ont reçu une carte cadeau 
allant de 15 à 30€. 
 

Félicitations aux jeunes diplômés : 
Julie TONDINI, Marion GUIDEZ, Lenny HUREZ et Adrien 
LANCELLE 

Tous ont reçu une carte cadeau de 30€ 
 

Nous souhaitons la Bienvenue aux nouveaux nés : Andréa 
TOÏA,    Sohan KRUG, Juliette MORAGE, Qassim EL KINANI, 
Alba DAUBIES - DELANNAY, Eden CHLPAC, Noé ARDHUIN, 
Paola THIERRY, Méisson GHERAF et Kataleya BERQUET et 
aux nouveaux arrivants. 
 

Avant de passer au rétro des festivités et sorties, je vous pré-
sente rapidement les manifestations à venir que vous retrouve-
rez dans « l’Infos Rouvignies ». 
 

Vendredi 06 octobre : Les 20 ans de la Médiathèque (sur           
invitation) 

Dimanche 08 octobre : Repas des Séniors 

Samedi 11 Novembre : Armistice 

Samedi 18 Novembre : Soirée Beaujolais organisée par 
l’O.M.S.C.L. 
Samedi 25 et Dimanche 26 Novembre : Expo photos du-
rant tout le week-end et Animations diverses pour l’anniver-
saire de l’association Atelier Photos. 
Dimanche 26 Novembre : Téléthon 

Samedi 09 Décembre : Sortie Marché de Noël de LILLE et      
spectacle « The Christmas Xtrem Show » à Gayant Expo Douai. 
 

Venez Nombreux aux manifestations communales, les fêtes de 
village permettent d’agréables moments de convivialité et de 
partage. 

     Séverine BRICOUT, 
            Adjointe aux Festivités 



Retour sur les événements passés... 
Spectacle Kubiak 

          C'était un grand rendez-vous à notre Espace 
Festif. 
 Avec ses 17 musiciens, chanteurs et          
danseuses, le programme mêlant la variété         
internationale et le folklore polonais, le grand   
orchestre de Kubiak nous a charmé le 15 avril 
2023. 
            Ce spectacle chantant et dansant organisé 
par l'OMSCL a enthousiasmé les 200 convives qui 
ont pu se déhancher sur les derniers tubes à la 
mode. 

Parcours du Cœur 

 

  Organisée par la Fédération Française de   
Cardiologie, les parcours du cœur sont une 
opération de prévention - santé en France. Le 
but est de sensibiliser sur les maladies cardio-

vasculaires et d'encourager les pratiques de vie 
plus saines. 
    Merci à l'association " marche zen" d'avoir 
organisé cette marche en faveur de la FFC. 



Le 22 avril 2023, à Wavre-
chain-sous-Denain, une qua-
rantaine de Rouvignisiens 
fut plongée dans le monde  
intemporel de la pyroman-
cie. 

La Nuit de Feu 

Le 13 mai , 55 Rouvignisiens se sont ren-
dus à Ermenonville au parc d'attraction "La 
mer de sable". 

Ce parc dédié à toute la famille , au mi-
lieu d'un cadre de verdure exceptionnel a of-
fert diverses distractions ludiques et des spec-
tacles variés. 

Une bonne journée pour les petits et les 
grands qui aiment l'aventure. 

La Mer de Sable 



Sortie des Séniors 

Le 16 mai, la municipalité avait      
proposé aux séniors de venir partager un 
moment de rencontre, rythmé, musical et 
convivial. 

Ce fut un bel après-midi où nos ainés 
ont pu se restaurer autour d'un repas au 
"verger pilote" à Maroilles. 

Brocante 

La brocante organisée par l'association "les 
boules en bois", le 18 Mai 2023, a connu une 
belle réussite. 

Aux premières lueurs, les brocanteurs         
environ 230 ont investi les rues du village. La 
foule est venue en nombre, la petite             
restauration était au rendez-vous. 

Ce fut un succès de par le nombre                
d'exposants et de visiteurs ainsi que pour 
l'association. 



Fête des Parents 

 Un après-midi festif le 10 juin pour la traditionnelle fête des parents. 

 En souvenir de cette belle réception, un cadeau personnalisé ainsi qu'une carte 
cadeau furent remis à chaque parent. 

Fête de la Musique 

La fête de la musique organi-
sée par l'OMSCL a battu son plein 
le samedi 24 juin 2023 à l'Espace 
Festif de Rouvignies ; Difficile de 
comptabiliser les Personnes pré-
sentes mais elles étaient plus de 
200 à profiter de l'évènement. 

Ce fut une belle occasion de 
passer une belle soirée musicale 
et conviviale, en famille ou entre 
amis. 



 Alors que la lumière du jour dispa-
raît peu à peu, les braises de feu illuminent 
le ciel et marquent le début de l'été. 

 Petite restauration et musique 
étaient au menu de cette soirée organisée 
par l’IEP de Prouvy/Rouvignies. 

Feu de la Saint Jean 

Fête de l’école 

 

 Comme chaque année en juin pour célé-
brer l'achèvement d'une année studieuse, rien 
de tel que l'incontournable fête de l'école pour               
remercier les enseignants, récompenser les 
élèves et offrir un merveilleux spectacle aux pa-
rents ! 

 Merci à l'association Parents et amis de 
l'école Louise Michel pour l'organisation de 
cette journée. 

Séjour à LLORET DE MAR 

 

 Cette année, 10 adolescents de 14 à 17 
ans sont partis du 15 au 28 Juillet 2023. 

 Au programme : activités nautiques,              
excursions, journée à Port Aventura,            
baignades, parcs aquatiques et encore bien 
d’autres activités. 



Inauguration 

des aménagements 

de la salle des sports 
Le 02 Septembre 2023 

 
 Ce projet communal a permis la transforma-
tion du city Stade ainsi que la rénovation de notre 
Salle des Sports. 
 Deux cadres de vie agréables créés pour la         
pratique du sport et de jeux. 
 Cet espace dédié aux différentes associa-
tions permettra de passer des moments convi-
viaux. 

KERMESSE 

 Un après-midi magnifique, 
des parents très nombreux et des 
enfants heureux, voici le secret 
d’une kermesse réussie. 
 

 Sous un soleil radieux, con-
cours de pétanque et de Boules en 
bois, tir à la carabine, jeux anciens 
ont fait le bonheur de tous. 
 

 Merci à l’O.M.S.C.L. et aux 
associations pour l’organisation 
de cette journée. 



BROCANTE 

 Le 17 septembre fut consacré à la 
brocante traditionnelle organisée par 
l'association "Marche Zen". 

Ce fut l'occasion de chiner et de passer un 
agréable moment. 

 

 

 

 

Nous organisons un petit jeu réservé aux enfants jusque 12 ans inclus. Le but du jeu est 
de retrouver le nombre de citrouilles cachées dans ce bulletin communal. Une fois     
trouvées, il suffit de remplir le coupon et de le déposer dans l’urne se situant à l’accueil de 
la Mairie avant le 15 octobre 2023. 3 bulletins seront tirés au sort parmi les bonnes        
réponses. Les gagnants seront invités à passer en Mairie chercher leur cadeau. 
 

———————————————————————–——————————————————————— 

Nom - Prénom : _______________________________  Âge : ____ ans 

 

Adresse : _____________________________ N° tél. : ___/___/___/___/___ 

 

Nombre de citrouilles trouvées : ____ 



L’atelier photo (re) prend ses quartiers à Rouvignies. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Délocalisée depuis 2021 dans les locaux de l' IEP de Prouvy, notre association a pu bénéficier de la rénova-
tion de la salle Eusebio Ferrari pour emménager dans son nouveau local. 
 Local qui a été pensé pour aménager un studio photo dans les meilleures conditions. 
Nos activités ont pu reprendre depuis le 9 septembre avec en point de mire notre grand week end de Novembre. 
 Nous prenons toujours plaisir à nous retrouver chaque semaine pour partager et échanger autour de notre 
passion commune qu’est la photographie.  
 Nous organisons nos séances autour de différentes activités telles que la photo de studio, des sorties, la 
mise en place d’ateliers spécifiques et bien entendu la participation à la vie associative rouvignisienne. 
 

Retrouvez sur  
 

 Facebook L’atelier photo Rouvignies 

 

 Instagram latelierphotorouvignies 

 

 Gmail : latelierphotorouvignies@gmail.com 

 

 

Nous vous donnons rendez-vous les 25 et 26 novembre pour un week-end plein de surprises… 

 

Sébastien Lasselin et les membres de l’atelier photo Rouvignies 



Naissances 

Eden CHLPAC 

Paola THIERRY 

Méisson GHERAF 

Thyméo NAWROCKI 

Kataleya BERQUET 

Mariages 

STACHOWIAK David 

DELEMER Emeline 
THIERRY Nicola 

BOUCHET Christelle 

GHARDANE Mehdi 
HALLOUI Lynda 

Décès 

Gérard ROGE 



JEUNES 

Pour les jeunes concernés, vous pouvez faire votre  recensement en ligne,     
cependant vous avez toujours la possibilité de le faire en Mairie, 
muni de votre Carte Nationale d’Identité ainsi qu’un justificatif de 
domicile. 

INFOS 



INFOS MEDIATHEQUE 
 

 

 

En alternance le mercredi après-midi Anglais Ludique et « travaux d’aiguilles » 

 

- Café littéraire les 7/10 ; 4/11 et 2/12 

 

- « Fais moi peur » , le 31/10 à 17h, Heure du conte 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Du 7 octobre au 16 Décembre, découvrez l’exposition en réalité virtuelle « le Réveil des 
Tanukis » de l’artiste Julie Stephen Cheng. Les Tanukis sont des Esprits de la Nature. Ils 
sont partout autour de nous. Équipé de votre smartphone partez à la chasse aux Tanukis. 
Répondez aux questions et découvrez qui vous êtes. Plusieurs activités seront proposées 
durant cette période, ainsi qu’une sélection de livres sur le Japon. 

 

- Ateliers pour Noël (sur inscription) les 6; 13 et 20 Décembre de 16h30 
à 18h 

 

- Concours de création pour petits et grands sur le thème de Noël. Dépôt 
de l’objet jusqu’au 2 décembre.  
 

 - L'hiver arrive... le 16 Décembre à 10h Contes pour les 0-6 ans (sur ins-
criptions) 

 

 

N'hésitez pas à suivre le Facebook de la Médiathèque Ludothèque 
@mediathequeludothequerouvignies pour connaître les différents évène-
ments à venir. 
Pour tous renseignements supplémentaires, merci de contacter la Média-
thèque au 03/27/44/69/13. 



 

 

 

 

Boîtes aux lettres : Nous vous demandons de bien vouloir personnaliser vos 
boites aux lettres avec Nom et prénom ce qui facilitera le passage des différentes 
informations ciblées. Merci d’avance pour votre coopération. 
 

Ramassage des déchets verts : Le dernier ramassage des déchets verts aura 
lieu le Mardi 1er Novembre 2023. 
 

Nouveaux arrivants : les nouveaux arrivants sont priés de se faire connaître 
en Mairie afin de pouvoir bénéficier des avantages de la commune. 
 

Démarchage à domicile : Nous vous rappelons qu’un arrêté contre le          
démarchage à domicile a été pris en Mairie. Seuls la société SUEZ, les pompiers 
de Douchy Les Mines et la factrice sont autorisés à vendre leurs calendriers, avec 
autorisation signée de Monsieur le Maire. 
 

Rappel activités sportives : Pour rappel, la Commune a décidé d’octroyer 
une subvention de 30€, aux jeunes âgés de 3 jusqu’à 24 ans révolus, licenciés 
dans un club sportif ou adhérents à un club culturel. 
Pour cela, merci de bien vouloir vous rapprocher des services de la Mairie avec 
la licence du club sportif 2023-2024 ou l’adhésion au club culturel 2023-2024. 

 

 


